

Communiqué de l'Union Nationale des Arbitres de Football

du Centre Ouest et de Tous les arbitres de Football de notre Ligue

**à lire dans les vestiaires lors de l'appel en présence des joueurs,
des éducateurs et des dirigeants participants aux rencontres.**

Nous sommes ulcérés par les récents événements qui se sont passés sur les terrains de Football de notre Ligue et les condamnons sévèrement.

Nous tenons à exprimer notre colère face à de telles agressivités, aussi bien physiques que morales, qui ne font que s'amplifier week-end après week-end dans la France entière, et tout particulièrement en Centre-Ouest.

Les agressions qu'ont subies trois de nos collègues arbitres les deux derniers week-ends nous ont amené à vous faire ce communiqué :

Nous vous rappelons que nous partageons la même passion : le Football et que nous nous attachons, dans notre mission, à garantir l'intégrité morale et physique des joueurs, des dirigeants et des éducateurs.

En retour, il faut que chacun fasse l'effort de prendre du recul et intègre que les arbitres n'ont pas à être les boucs émissaires de quelques individus qui n'acceptent pas les décisions prises à leur encontre.

Nous tenons à rappeler que nous faisons partie intégrante du jeu et, à ce titre, devons être respectés comme n'importe quel autre acteur présent dans les enceintes d'un terrain de football.

Nous entendons continuer à exercer notre mission en toute indépendance et impartialité mais nous demandons à chacun de se responsabiliser, d'endiguer, de contrôler tout débordement visible à vos abords proches.

Sachez que les arbitres et les juges sportifs exercent leur fonction en tant que personnes ayant délégation de mission de service public.

Dans ce cadre, lorsqu'ils sont victimes d'une agression, nous recommandons aux arbitres de déposer plainte immédiatement.

Les récentes conventions signées avec les Parquets dans les divers départements permettent aux Procureurs de la République de demander aux forces de l'ordre de mettre, sans délai, en garde à vue l'auteur des faits.

Les atteintes dont sont victimes les Arbitres et les Assistants peuvent être réprimées par des peines aggravées par de lourdes amendes voire par des peines d'emprisonnement.

Nous le savons tous, un match n'est possible que s'il y a un arbitre pour diriger la rencontre.

Et comment réagiriez vous si l'un des arbitres de votre club était victime de tels faits ?

Nous comptons une fois de plus, sur votre diligence et votre vigilance pour tout mettre en œuvre et faire en sorte que les rencontres se déroulent dignement, dans un climat serein, empreint des valeurs de respect et de tolérance.

Dans le cas où ce message de prévention n'aurait pas les effets escomptés, si de nouvelles agressions venaient ternir les compétitions de notre Ligue, nous nous réservons le droit de retrait de notre fonction d'arbitre pour un, voire plusieurs week end...

**ENSEMBLES, RESPONSABLES, SACHONS COMBATTRE ET ERADIQUER
LA VIOLENCE DANS LES STADES**

Le Comité Directeur de la Section Régionale

& Les Sections Départementales

de l'Union Nationale des Arbitres de Football